
Casting für Kochsendungen

Tja,  vielleicht  werdet  Ihr  mich  irgendwann  demnächst  auch
einmal persönlich in einer Kochsendung im Fernsehen sehen.

Ich habe mittlerweile die dritte Anfrage einer Agentur für ein
Casting für die Teilnahme an einer Kochsendung erhalten. Zwei
Anfragen bezogen sich auf eine Teilnahme als Kochender bei
einer  Kochsendung,  bei  der  es  um  einen  Gewinn  geht.  Eine
Anfrage bezog sich auf eine Teilnahme als Juror bei einer
Kochsendung.

Die  ersten  Anfragen  habe  ich  aus  persönlichen  Gründen
abgelehnt. Doch mittlerweile habe ich meine Einstellung zu
einer Teilnahme geändert und sage für ein Casting gern zu.
Allerdings  habe  die  letzte  Anfrage  auch  abgelehnt,  oder
bessser gesagt, auf das kommende Jahr verschoben. Ich bin zur
Zeit immer noch nicht sehr fotogen, weil ich wegen fehlender
Zähne und Zahnersatz in zahnmedizinischer Behandlung bin. Aber
generell würde ich nun an einem Casting und dann auch einer
Kochsendung sehr gern teilnehmen. Und es soll schließlich Spaß
machen.
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